

Noticias de Colombia

Ecopetrol concluyó intervención histórica en la refinería con innovaciones tecnológicas

El proyecto permitió asegurar la operación confiable de la unidad, garantizar el suministro de combustibles y mejorar el desempeño de los equipos.

2 septiembre, 2025 | Por Julieth Barbosa



Foto: Redes sociales

Compartir



Ecopetrol confirmó la finalización de la parada programada de la planta de cracking UOP II en la refinería de Barrancabermeja, una intervención que la compañía calificó como la más importante de las últimas tres décadas en esta instalación.

El proyecto, que requirió una inversión de US\$123 millones, tuvo como objetivo garantizar la operación confiable y eficiente de la planta, asegurar el suministro continuo de combustibles y reforzar el compromiso de la empresa con la seguridad energética del país.

Ecopetrol culmina la parada programada en Barrancabermeja y refuerza la seguridad energética del país



Panorama general: La ejecución incluyó la compra de equipos, repuestos y materiales, así como la contratación de servicios especializados para el

Última hora

Opinión

¿Por qué los jóvenes deben liderar el cambio político?

Noticias de Antioquia

El Suroeste antioqueño, cansado de esperar a Corficolombiana y al Gobierno Nacional

Noticias del mundo

Trump anuncia que fuerzas de EE. UU. interceptaron barco con drogas procedente de Venezuela

Noticias de Medellín

Medellín: Abren licitación para paso a desnivel en El Tesoro con vía Linares

Destacados

Los nuevos impuestos de la reforma tributaria para quienes aplican

Te recomendamos

Opinión

Invertir en el exterior: una manera de diversificar

Opinión

montaje y mantenimiento integral de la unidad. Estos trabajos permitieron intervenir de manera profunda la infraestructura, asegurando la continuidad en los procesos de refinación.

En el momento de mayor actividad, participaron 2.220 trabajadores, de los cuales el 95% correspondía a la zona de influencia de Barrancabermeja.

Ecopetrol destacó que la experiencia y talento de esta mano de obra local fueron determinantes en el éxito de la parada.

Unirme al canal de **WhatsApp** de noticias de 360 Radio

Por qué es importante: Durante los trabajos se incorporaron tecnologías innovadoras en Latinoamérica, implementadas bajo estándares internacionales de seguridad y calidad. Estas medidas garantizaron la protección de los trabajadores y contribuyeron a mejorar el rendimiento de los equipos intervenidos.

Con la culminación de este proceso, **Ecopetrol** subrayó que la refinería de Barrancabermeja queda fortalecida para continuar abasteciendo al país y consolidar su rol como eje de la seguridad energética nacional.

[Lea también: El Suroeste antioqueño, cansado de esperar a Corficolombiana y al Gobierno Nacional](#)

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Le puede interesar: [Fotos: Cómo es y qué hay en la isla Santa Rosa para que Perú y Colombia la "peleen"](#)

TAGS inversión en refinación mano de obra local mantenimiento refinería Seguridad energética Colombia



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

Opinión

El cambio de residente en la Casa Blanca y su impacto en la guerra ruso-ucraniana

Revista 360

Puerto Chancay y Puerto Antioquia se perfilan como nuevos impulsores del comercio marítimo en Latinoamérica

Revista 360

Creciendo Juntos: columna de Luis Fernando Pérez, presidente saliente Cámara Comercio de Cali

Minería, energía e hidrocarburos

«Apostar por biocombustibles es fortalecer la independencia energética»: Carolina Rojas

Le puede interesar

360

OPINIÓN

Juan Nicolas Perez Torres
Columnista.



Opinión

¿Por qué los jóvenes deben liderar el cambio político?



Destacados

Los nuevos impuestos de la reforma tributaria para quiénes aplican



Noticias de Antioquia

El Suroeste antioqueño, cansado de esperar a Corficolombiana y al Gobierno Nacional



Noticias de Colombia

Cuándo es amor y amistad en Colombia este 2025 y algunos regalos perfectos



Noticias del mundo

Trump anuncia que fuerzas de EE. UU. interceptaron barco con drogas procedente de Venezuela



Movilidad

Crónica: el vagón del Metro de Bogotá está en Colombia



Última hora

Noticias de Medellín

Medellín: Abren licitación para paso a nivel en El Tesoro con vía Linaires



Noticias de Antioquia

El Suroeste antioqueño, cansado de esperar a Corficolombiana y al Gobierno Nacional

Noticias del mundo

Trump anuncia que fuerzas de EE. UU. interceptaron barco con drogas procedente de Venezuela

Noticias de Colombia

Lo que sabemos de la semana de receso en Medellín: Abren licitación para paso a nivel en El Tesoro con vía Linaires

Destacados

Los nuevos impuestos de la reforma tributaria para quiénes aplican

360



Contacto: comunicaciones@360radio.com.co

Área Comercial: comercial@grupogaviriaco.com

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

CATEGORIAS

- Economía, finanzas y negocios
- Política
- Infraestructura
- Noticias de Medellín
- Noticias de Bogotá
- Confidenciales
- Columnas

SECCIONES

- Observatorio TIC
- Deportes
- Entretenimiento
- Editorial
- Política de Cookies
- Políticas de protección y privacidad de datos

